



D'après le Midrach, Hagar était une princesse égyptienne.

Les amours d'Abraham

Isaac l'entremetteur

Alors qu'Abraham se soucie de trouver une femme pour son fils Isaac, celui-ci lui rend la pareille en organisant le remariage de son père avec...Hagar, sa première femme.

בראשית פרק יח'

^{סב} וַיִּצְחָק בְּאֵזְבוֹחַ לַחַי לְחַי רֵאִי וְהוּא יוֹשֵׁב בְּאֶרֶץ הַנְּגֹב

בראשית פרק כה'

^א וַיִּסֹּף אַבְרָהָם וַיִּקַּח אִשָּׁה וְשִׁמָּה קְטוּרָה

Genèse Chapitre 18

⁶² Or, Isaac venait d'arriver au puits du "vivant de ma vision; il habitait la contrée du Midi.

Genèse Chapitre 25

¹ Abraham prit une nouvelle épouse, nommée Ketoura.

פירוש רש"י

מְבוֹא בְּאֵר לַחַי רֵאִי. שֶׁהָלַךְ לְהַבִּיא הָגַר לְאַבְרָהָם אָבִיו שִׁישְׁאָנָה

Rachi

Venait d'arriver au puits du "vivant de ma vision": il était allé ramener Hagar chez Avraham, son père, pour qu'il l'épouse

Ketoura: c'est Hagar, ainsi appelée parce que ses actions étaient aussi belles que l'encens (*ketoret*), et aussi parce qu'elle avait "lié" (*kachar*) l'ouverture de son corps, ne s'étant unie à aucun homme depuis qu'elle s'était séparée d'Avraham.